

Fakultas Teknik Unimal Sukses Menggelar 2nd International Engineering Students Conference 2024



Dekan Fakultas Teknik Unimal Dr Muhammad Daud, bersama sejumlah keynote speaker sesaat setelah pelaksanaan 2nd International Engineering Students Conference (IESC) 2024, Selasa (5/11/2024).Foto :Ist

UNIMALNEWS| Lhokseumawe-Fakultas Teknik Universitas Malikussaleh sukses menyelenggarakan *2nd International Engineering Students Conference (IESC)2024*, Selasa (5/11/2024). Kegiatan yang digagas Forum Dekan Teknik Indonesia (FDTI) tersebut disambut antusiasme peserta.

Konferensi yang melibatkan partisipasi aktif mahasiswa dan akademisi Fakultas Teknik wilayah barat Indonesia, bertajuk "*Enhancing Innovation and Collaboration for Sustainable Engineering Solutions*". Ada 50 artikel ilmiah yang dipresentasikan oleh peserta dari berbagai perguruan tinggi di wilayah barat Indonesia. Kegiatan tersebut juga menunjuk posisi strategis Unimal sebagai tuan rumah untuk melaksanakan dan menyukseskan kegiatan, sebagai salah perguruan tinggi yang jadi bagian dari FDTI wilayah barat yang saat ini diketuai Prof.Dr.Ir. Fahmi, M.Sc .,IPM.

Dekan Fakultas Teknik Unimal Dr. Muhammad Daud, MT menyampaikan rasa bangga atas kepercayaan FDTI menjadikan Unimal sebagai tuan rumah. "Konferensi ini merupakan momentum penting untuk memperkuat kolaborasi antar mahasiswa teknik, dosen, dan institusi baik di Indonesia maupun internasional," ungkapnya.

Menurutnya, hal yang menarik adalah hadirnya sejumlah *keynote speaker* Internasional yang memberikan wawasan mendalam tentang berbagai pengalaman dan pengetahuan, di antaranya Prof. M. Sayuti, M.Sc., IPM dari Unimal, Assoc Prof. Ahmad Zaidi bin Abdullah dari Universiti Malaysia Perlis, Malaysia, Assoc Prof. Rafael Askarov dari Kazan State Power Engineering University, Rusia, dan secara daring juga dihadiri Prof. Sozo Inoue perwakilan National Kyushu Institute of Technology, Jepang, dan Engr Dr. Naseer Ahmed Khan dari University of Engineering and Technology Peshawar, Pakistan.

Selain itu, konferensi juga diisi oleh *invited speaker* yang turut berpartisipasi secara daring, seperti di antaranya Dr.Eng Defry Hamdana, M.Com, Dr. Adi Setiawan, MT, Dr. Zulnazri, MT, dan Dr. Eng M.Iqbal M.Sc. Kegiatan konferensi tidak hanya mempertemukan gagasan-gagasan baru dalam dunia teknik, tapi juga menjadi sarana membangun jejaring yang lebih luas di kalangan mahasiswa dan dosen teknik Unimal,"terang Muhammad Daud.

Ketua FDTI wilayah barat Prof.Dr.Ir. Fahmi, M.Sc., IPM. yang saat ini juga menjabat sebagai Dekan Fakultas Teknik Universitas Sumatera Utara mengungkapkan bahwa konferensi bertujuan memperkuat kemampuan inovasi mahasiswa dalam menghadapi tantangan global. "Kegiatan ini tidak hanya mendorong kolaborasi antar universitas, namun dapat menunjukkan komitmen kuat untuk menghasilkan solusi yang relevan dengan isu-isu keberlanjutan dan kekinian," ujarnya.

Sementara ketua panitia IESC 2024 Arnawan Hasibuan, PhD menambahkan bahwa dengan suksesnya mengemban amanah melaksanakan konferensi, setidaknya bisa menjadi modal bagi Fakultas Teknik Unimal untuk terus memperkuat perannya dalam memajukan pendidikan tinggi, baik di tingkat Nasional maupun Internasional. "Kita berharap kegiatan ini menjadi inspirasi bagi generasi muda untuk terus berinovasi demi masa depan yang lebih baik,"pungkasnya.[ded]

Tanggal: 05 November 2024

Post by: [Dedi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [International Conference](#), [Unimal Hebat](#),